

7 juillet 94

GOUVERNEMENT GÉNÉRAL
DE L'ALGÉRIE

SERVICE BOTANIQUE

Cher à Bonn'

Collègue, je vous informe
des renseignements que nous
posséde de cette plante -

Mais je vous prie de
modifier la dénomination.

J'ai communiqué ma découverte
à l'Académie des Sciences et
je prouis devant l'Institut
Eutyloma leproides l'artilaginé
en faisant des réserves sur
le genre - nous pourrons
donc convenir Oedomyces
leproides vous ferez le genre
et moi l'espèce.

Mais un nom n'est pas
complet que j'en
propose pour la
Plante générale d'ostensions
j'adopterai cette dénomination.

Si vous desirez de
nouvelles variations
à propos vous a formé
telle ou telle des
variétés d'ordre et
abstenez-vous de produire
plus de 50 kilos de ces
substances pathologiques

Will agree upon
conditions of exhibition

F. Frankel

from an advertisement
Photographie